

# TV-Trégor, le germe d'une télé locale et participative

Il y a une vingtaine d'années, des bénévoles passionnés de vidéo créent à Lannion une télévision locale en reprenant le réseau de fibre optique, innovant à l'époque, mis en place sur le secteur de Lannion.

Ce réseau ne desservant que des bâtiments publics, il leur vient l'idée de poursuivre l'aventure sur K7 vidéos qu'ils distribuent à leurs abonnés. Cette phase dure jusqu'en 2005 où TV-Trégor se lance sur internet avec la création de TV-Trégor.com.

« C'est un peu le principe de la télé participative où chacun peut envoyer son reportage, explique Loïc Chapron, le responsable de TV-Trégor. Nous mettons en ligne une vidéo nouvelle par semaine et les étudiants de l'IUT de Lannion nous fournissent un magazine chaque semaine. »

Et sur internet on retrouve des portraits, des reportages, des courts métrages, de la culture et du patrimoine, du sport et une rubrique loisir. De quoi réfléchir à une télévision par des moyens plus classiques, le réseau hertzien. Une demande a été faite dans ce sens au CSA (conseil supérieur de l'audiovisuel) pour l'attribution d'une fréquence. « Ce qui existe sur internet nous conduit à penser à la télévision classique, que chacun pourra recevoir chez lui. Nous avons fait une étude de faisabilité de télévision participative, nous nous sommes aussi rapprochés d'autres villes comme Brest pour partager la fréquence », continue Loïc Chapron. Ce projet est aidé par le programme européen Leader Plus qui subventionne l'idée.



*TV-Trégor pense à une fréquence hertzienne pour toucher un maximum de personne.*

A ce jour, entre 200 et 300 personnes fréquentent quotidiennement le site TV-Trégor.com. Les

pics de fréquentation sont enregistrés à chaque nouveau reportage mis en ligne.